

Aprobación de Piñera alcanza solo al 18 por ciento de la población, dice encuesta



Santiago de Chile, 13 oct (RHC) Un estudio político de la encuestadora *Plaza Pública-Cadem*, cuyos resultados se divulgaron este lunes, reflejó que la aprobación del presidente de Chile, Sebastián Piñera, cayó seis puntos y alcanzó el 18 por ciento.

La disminución de la evaluación presidencial se verifica sobre todo entre ciudadanos encuestados en el segmento etario 35-54 años (cayó -13 puntos), de sector socioeconómico alto (-seis puntos) y medio (-11 puntos). Por otro lado, la desaprobación al mandatario aumentó nueve puntos y alcanzó el 75 por ciento.

En cuanto a personajes políticos, los resultados arrojaron que la presidenta del Colegio Médico de Chile, Izkia Siches, lidera la relación de estos actores con 61 por ciento de evaluación (subió un punto), seguida por la periodista y diputada por el Partido Humanista, Pamela Jiles, con 59 por ciento (subió seis puntos), entre otros.

Este estudio estuvo marcado por la evaluación de los ciudadanos acerca de Carabineros, cuya gestión ha recibido críticas por la violencia con que han manejado manifestaciones en Plaza Italia y otros escenarios del país.

En el caso de esta policía militarizada, la encuesta mostró que la aprobación a su gestión cayó a 36 por ciento. Este, el nivel más bajo después del alcanzado por Carabineros durante las protestas sociales en octubre de 2019, se vincula a hechos recientes que involucraron a sus efectivos.

Entre ellos, está el lanzamiento por un uniformado el 2 de octubre pasado de un adolescente de 16 años desde un puente sobre el río Mapocho, en Santiago, la capital. Videos filmados permiten ver que no se trató de un accidente.

Tras caer ocho metros, el joven sufrió diversas fracturas, aunque en este momento está fuera de riesgo vital. El carabinero que lo lanzó fue puesto a disposición de la justicia, y se decretó la medida de prisión preventiva en su contra mientras dure la investigación.

(Telesur)



Radio Habana Cuba